

Despojan a empleada de gasolinera

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 07 de Mayo de 2024 16:03

+ La sorprenden al ingresar al sucursal centro de BBVA

GUAYMAS, Son., 7 de mayo de 2024. – Dos sujetos sorprendieron a una mujer que depositaría una fuerte suma de dinero y huyeron hacia norte del Centro Histórico de Guaymas, lo cual provocó un fuerte dispositivo a cargo de instituciones de seguridad.

La Agencia de Investigación Criminal mantiene la indagación bajo hermetismo los hechos, sin embargo, se supo que hubo varios detenidos para determinar su posible vinculación con el despojo de una cantidad no revelada, producto de las ventas del día de una gasolinera franquicia de la marca Chevron.

De los datos inicialmente captados, se determinó que alrededor de las 11:30 horas de este martes, la mujer descendió de un vehículo propiedad de la empresa y cuando ingresaba a la institución bancaria de calle 18 y avenida Serdán, se le acercaron dos sujetos que caminaban desde calle 19, le arrebataron el bolso del dinero y huyeron a fuerza de carrera hacia el norte por calle 18.

Poco después, la Policía Municipal detuvo a un vehículo color blanco con dos sujetos, en el “camino viejo” del Puente Douglas, entre Empalme y Guaymas, pero no se ha determinado vinculación alguna.

Llegó personal de la Guardia Nacional, Secretaría de Marina, Policía Estatal de Seguridad Pública y la Municipal, para acordonar el área y brindar protección en lo general; entre tanto, la AMIC señala que hay imágenes captados desde varios negocios que podrían dar luz sobre la identidad de los dos sujetos.

Llama la atención que los sujetos fueron directamente hacia la mujer, en el momento exacto que descendió del vehículo e ingreso al banco, por lo cual se extendió la indagación hacia personal que podría saber de esta rutina.